

La bonne éducation

Les parents sont des maîtres qui forment des élèves
Ils donnent à leurs enfants au-delà de leurs rêves
Les principes de vie qu'eux même ont reçus
Mais en y ajoutant tout ce qu'ils ont vécu

Notre progéniture est l'objet de nos soins
Pour réussir sa vie l'enfant doit aller loin
Comme on dit aujourd'hui quand on veut monter haut
Accumuler les titres et aussi le magot

Mais avant tout cela la formation commence
Par différents diktats et bonjour l'ambiance
Tiens-toi droit sur ta chaise sors tes mains de tes poches
Dis bonjour à la dame ne dis pas qu'elle est moche

Apprends bien tes leçons montres moi tes devoirs
Tu restes à la maison tu ne sors pas ce soir
Va te laver les mains as-tu bien pris ta douche
Et ne renifle pas viens ici je te mouche

Écoute la maîtresse tu ne dois pas rêver
Les copains c'est fini juste après la récré
Et ton père et ta mère tu dois les respecter
Change donc tes manières si tu veux t'adapter

Mais dans tous ces conseils où se trouve l'envie
Où sont les idéaux les principes de vie
Comment va-t-on trouver le sens de l'existence
La morale est absente le bonheur en partance

Les parents doivent aider l'enfant à naître au monde
Ils doivent inculquer des valeurs qui fécondent
L'esprit de l'honnête homme tel que prônait Rousseau
Et celui de justice bien au-delà des mots

Le sens de l'existence passe aussi par la foi
Pourquoi ne pas donner à l'enfant un vrai choix
Approcher le divin mais sans obligation
Et permettre de croire c'est de l'éducation

Notre époque appauvrie du manque d'idéaux
Doit retrouver en elle la culture du beau
Suscite en chacun un émerveillement
Devant Sa Création qui attend sagement

jpGabrillac

